
埼玉県　川口市　ＬＥＤ電球交換　
今日は御年寄夫婦の御宅でＬＥＤ電球交換をしました。

家には御年寄しか居なく、足が不自由なので高い所の

電球交換が出来ないという事でした。

普通の電球が付いていたのですが、ＬＥＤ電球の方が寿命が長く

電気代も安いのでＬＥＤ電球を提案させて頂きました。

もし電球交換出来なくて困っている方は

是非、当社に御相談下さい！

ｂｙ　みつぼー

https://www.e-kit.info/2013/04/26/%e5%9f%bc%e7%8e%89%e7%9c%8c%e3%80%80%e5%b7%9d%e5%8f%a3%e5%b8%82%e3%80%80%ef%bd%8c%ef%bd%85%ef%bd%84%e9%9b%bb%e7%90%83%e4%ba%a4%e6%8f%9b%e3%80%80/

